

## Wiener Zukunftsschulen

Mit einer Pressekonferenz wird am 9. Oktober 2017 im Wiener Stadtschulrat die Fortsetzung des Projektes *Wiener Zukunftsschulen* präsentiert. Vor fünf Jahren wurde dieses gemeinsame Projekt von Stadtschulrat und Industriellenvereinigung Wien mit dem Ziel gestartet, das unternehmerische Denken im Unterricht zu fördern um dadurch die Bildungschancen der Schülerinnen und Schüler zu verbessern und sie fit für den Arbeitsmarkt zu machen.

Konkret werden für die Lehrerinnen und Lehrer Fort- und Weiterbildungsseminare, für die Schülerinnen und Schüler Firmenbesuche und Besuche der Unternehmen in Schulen angeboten. Es gibt auch finanzielle Unterstützung, z.B. bei Exkursionen, Workshops, Klassenprojekten oder bei der Ausstattung der Schulen mit technischem Equipment.

Schulen die seit 2012 dabei sind:

NMS 10 Josef Enslein Platz, NMS 11 Pachmayergasse, NMS 12 Singrienergasse, NMS 22 Eibengasse, PTS 7 Burggasse

Stadtschulratspräsident **Mag. Heinrich Himmer** bedankt sich bei der Industriellenvereinigung für die großartige Unterstützung. Schulen könnten jederzeit bei der IV anrufen wenn ein einschlägiges Problem auftrete oder sich eine spezielle Frage stelle und es finde sich immer jemand der eine Lösung wisse. Es sei eine wesentliche Aufgabe der Schule Kinder mit Fragen aus der Wirtschaft bekannt zu machen und ihnen Kenntnisse vom Arbeitsmarkt näher zu bringen.

IV- Wien Präsident **Walter Hesoun** erwidert den Dank für die gute Zusammenarbeit. Am Anfang sei nicht klar gewesen wie man das Projekt angehen solle, aber er sei positiv überrascht gewesen, was alles an den Schulen geschehe. Die Wiener Industrie habe großes Interesse an gut ausgebildeten jungen Menschen. Es sei aber auch sehr wichtig, die Ausbildung nach dem Pflichtschulabschluss fortzusetzen um am Arbeitsmarkt reüssieren zu können.

Neue Schulen ab 2017

NMS 5 Gassergasse, NMS 7 Neubaugasse, NMS 17 Geblergasse, NMS 18 Schopenhauerstraße, NMS 22 Konstanziagasse

Im Anschluss wird das neue LOGO vorgestellt das von einer Jury aus den eingesendeten Entwürfen der teilnehmenden Schulen ausgewählt wurde. Sieger ist die NMS Singrienergasse. Wichtig war die leichte Umsetzbarkeit der Vorlage, betont Präsident **Himmer**.